

Guénange

Guénange ne saurait se satisfaire d'une image de marque dégradée

17/01/2017 à 05:00

Vu 23 fois



Habitants et élus sont venus entendre les voeux Photo RL

C'est conforté par la visite du préfet de Moselle l'après midi même qui l'a assuré de son soutien, que le maire Jean-Pierre Lavallée a présenté ses vœux à la population en présence de nombreux élus du secteur.

En effet, l'avenir du quartier République est au cœur de ses préoccupations. Si l'enveloppe de 1,5 million d'euros investie en 2016 concerne tous les quartiers, le projet phare est bien la requalification, en partenariat avec Batigère, de ce quartier qui véhicule une très mauvaise image qu'il faut gommer. 3 M€ y seront investis dans les deux prochaines années pour le désenclaver et y construire 40 maisons en accession à la propriété. De plus le dispositif de caméras de surveillance sera renforcé.

Autre chantier qui a démarré, le cœur de ville proposera 6 ha de zone immobilière dans trois ans. 2017 sera encore une année difficile malgré une augmentation de la population, avec une baisse des recettes qui se cumule à 1 M€ sur les dix dernières années. Pour conclure, année d'élection oblige, le maire a rappelé les lois votées par la troisième République qui confortent la Déclaration des droits de l'homme. « Sachez vous imprégner de notre histoire... pour bien choisir le candidat qui s'inscrit dans cette continuité loin des tweets et des buzz », a-t-il suggéré.

Enzo, conseiller municipal au conseil des jeunes accompagné de Clémence a ensuite développé leurs réalisations au cours de l'année passée, en particulier la journée ville propre et la collecte de jouets pour Noël.